

ASPIRASI WARGA

Kube Aneka Sulaman Bukittinggi Terima Bantuan Mesin dan Alat-alat Konveksi dari Hj Nevi Zuairiana

Linda Sari - BUKITTINGGI.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 24, 2021 - 21:41



Kube Aneka Sulaman Bukittinggi Terima Bantuan Mesin dan Alat-alat Konveksi dari Hj Nevi Zuairina

Bukittinggi-- PT PLN Induk Wilayah Sumatera Barat mengadakan acara pemberian bantuan mesin dan alat-alat konveksi dalam acara Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (PJSL) kepada Kelompok Usaha

Bersama(Kube) Aneka Sulaman yang difasilitasi oleh Hj Nevi Zuariana Anggota DPRRI Fraksi PKS.

Acara tersebut diselenggarakan di jalan Pisang no.32 Kubu bawah, Belakang Pengadilan Negeri Bukittinggi, pada Kamis 23 Desember 2021.

Pada kegiatan tersebut ibu Nevi Zuariana didampingi oleh istri Wakil Walikota Bukittinggi Ny.Nurna Eva Marfendi, selaku Ketua Persatuan Srikandi Kreatif Indonesia wilayah Sumatera Barat.

Disampaikan Ketua Kube Aneka Sulaman Ny Nurna Eva Marfendi, selaku pembina UMKM, bahwa selaku pembina UMKM, sangat berterimakasih atas perhatian Ibu Hj Nevi Zuairina yang telah memfasilitasi bantuan ini.

"Kami berharap PT PLN tidak hanya memberikan bantuan berupa peralatan dan modal, tetapi juga ikut membina serta mempromosikan produk-produk dari KUBE Aneka Sulaman ini," harap Nurna Eva.

Novita menambahkan, bahwa ia berharap kegiatan ini sebagai stimulan buat anggota Kube atau pelaku UMKM lain untuk terus berkarya sekalipun masa pandemi mengguncang dunia.

Sementara itu, ibu Hj Nevi Zuairina juga menyampaikan agar semua bantuan dioptimalkan penggunaannya dan hendaknya mampu membuat semua anggota Kube berusaha lebih semangat lagi.

Pada kegiatan penyerahan tersebut, dihadiri Lurah Kubu Gulai Bancah, Kepala UPTD, Galeri Muda Mandiri PLN unit induk wilayah Sumbar.dan rombongan, Galeri Muda PLN Bukittinggi dan rombongan, Ka.UPTD kerajinan Bukittinggi, anggota DPRD Kota bukittinggi, Pengurus DPD, Persikindo Sumbar, Pengurus Alpind Kota Bukittinggi, Tokoh masyarakat pelaku UKMMuda Mandiri serta seluruh anggota KUB aneka sulaman.(Linda).